

# *Les leaders cubains félicitent le Vietnam pour le 74e anniversaire de son indépendance*

---



La Havane, 2 sept. (RHC).- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba et le Chef d'État, Miguel Díaz-Canel ont adressé des messages de félicitations à leurs homologues du Vietnam à l'occasion ce lundi du 74e anniversaire de l'indépendance de ce pays.

Les dirigeants cubains mettent en exergue les liens historiques entre nos deux pays et exprimé au président du Vietnam, Nguyen Phu Trong, leur confiance dans leur consolidation moyennant la solidarité et la coopération mutuelle.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a de son côté, félicité le chef de la diplomatie vietnamienne et vice-primer ministre, Pham Bin Minh.



**Radio Habana Cuba**